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全国高等学校選抜フェンシング大会で２位！  
 

第 46回全国高等学校選抜フェンシング大会・女子フルーレ団体に出場した鳥羽高校が

全国２位となり、その報告に市長室を訪問していただきました。 

 

 

 

試合の感想と今後の目標として、那須杏里選手は「目標はベスト 8だったが大会の中で

もっと上を目指せたのでよかった。今までで 1 番いい試合ができてよかった」、新田穂乃

香選手は「全国規模の大会で決勝を戦えたことはいい経験になった。今後の練習のモチベ

ーションにつなげていきたい」、南愛選手は「不安と緊張の中でみんなの応援を思い出して

やりきることができた。目標以上の結果となりうれしい」と、それぞれ思いを話してくれ

ました。 

中村市長は「結果を聞いた時とてもうれしく鳥肌が立った。市内のフェンシング部が各

種目でいい結果を残してくれたおかげで、市全体がフェンシングのまちとして盛り上がっ

ている。今年最後のインターハイも楽しみにしています」と話しました。 


